希望届け

る☆春風

キャラバ

ます。

岡山市東区のつど

11

では「日本が30

年

賃金が上がっていな

### 衆院島根 1区補選 自民王国」でノー

の

審判

亀井氏は、

利

(有権者の)

# 立憲·亀井氏

## 4月28日投開票され 自民に大差で勝

た与野党一騎打ちの衆院 の補欠選挙で、

薦=に約2万5000票 政氏(57) = 公明党推 が、自民党新人の錦織功 日 亀井亜紀子氏(58)= 立憲民主党前衆院議員の の大差をつけて勝利しま した。(写真は、 本共産党は自主支援= 聴衆と握

以来、県内の議席を独占 96年の小選挙区制導入 大の争点になる中、 してきた「自民王国」で、 の声を突き付 19

りました。

山陰中央新報の28日

確信しました」と述べま

と、私はこのたたかいで



真ん中世代 (30~50 代)の皆さんと語り合い ながり合う「希望届け 4月16日から2週 中国地方を駆け巡り る☆春風キャラバン」に

業しないといけないか りの2人の娘がよく食 備に30万円かかった」 切実さ。「高校の入学準 暮らしぶり、働きぶりの と本気で考えている\_ 手取りはかわらない。副 も引かれるものが多く べるので、買い物が本当 られるのは、この世代の 大変実りある取り組み たところですが、すでに 取り組んでいます。 につらい」などの声 に。改めてどこでも寄せ 「勤続12年。昇給して (30代·作業療法士)、 「物価高が大変。育ち盛 現在折り返しを過ぎ ト代より低いことが

の皆さんの低賃金問題など、特にケアワーカー は本当に深刻です。

県医労連

大幅

増員、

夜勤改善を

済再生プランや平和提ということ。我が党の経 言を積極的に 眼目は「希望を届ける」 たい」と語られました。 も払いたくないし辞め 今の自民党はダメ。党費 0 企業の管理職という5 話を行いました。ある大  $\mathcal{O}$ 「自分は自民党員だが 代男性と対話になり、 怒りの声も。 公園でアンケート 同時に、自民党政治へ キャラバンの最大の に語って 岡山市内

掛けをいただくのは今回えてください』という声 みなさんの思いは非常に と振り返り、「一票一票の 重たいものだった」と語 の選挙が初めてでした」 た、物価高など生活の苦 スにあった」と指摘。 ューで、勝因について「自 民党の裏金問題に対する 報道各社の共同インタビ しさから「『(政治を)変 28日夜の 怒りがベー ま で対決していくことが全幸隆幹事長は「野党共闘会で、社民党県連の熱田 党の支持層のそれぞれ9 民党を倒すことができる 国に広がれば、本当に自 亀井氏に投票しました。 無党派層で72・4%がした。勝敗を決めたのが 0%以上から支持を得ま した」と分析し、 なる『野党共闘』 「亀井氏は勝利 28日夜の当選報告集 別が機能の条件と 野党各

した。 開票結果は次の通り。 亀井亜紀子58立前

公明支持層の28・6% 民支持層の26・4%、 の出口調査によると、自

当

が亀井氏に投票。

また、

82691票

なると思います。ぜひ進 も夢を目指せるように 今まで諦めていた学生 く印象に残りました。… にしたいという話が強はそれ以下の労働時間 会になり1日8時間、又た。「資本主義の先の社 感想を寄せてくれまし た大学生がLINEで との声があふれました。 をあげたい」と。 に私も仲間と一緒に声 めてほし 上がり、終了後、参加 は、未来社会の話で盛り つどいをまたやりたい」 松江市でのつどいで いと思うと共

や 日 仲間も増えるよう、 がっています。 いっそう駆けぬけます かな風を吹かせながら 曜版購読も日々広 (4月25日記 Ι N E の ぜひ党の 登

感想とともに

ーこう

くわかった」「外交ビジ いことと、その理由がよ

ンに感動した」などの

57897票 功政55自新

前回選61・23%) (投票率54・62%)

と訴えました。

#### 市 民と野党の共闘で希望ある政治を

橘ふみ両松江市議、

向

県副委員長は、舟木健治、

日本共産党の村穂江利

5団体の代表が訴

県中央 メーデー

する L まね労連などが主催 「第95回島根県中



た。オンライン参加を含江市内で開催されまし央メーデー」が1日、松 を誓い合いました。 条件の向上と労働者の権 む175人が集い、労働 利を前進するための団

を実現していく決意を述共闘の力で希望ある政治

つに立ち、

市民と野党の

べました。(写真)

9団体が医療・

ンプや社会保 医療・福祉職

で転換することが 壊す自民党政治を総選挙 う」と呼びかけ、 実現の歴史を振り返り、 委員長はこれまでの要求 り」と呼びかけ、平和を「引き続き運動を進めよ 必要だ

を求めるデコレーショ

教職員増など

アピールを行いました。

集会後、

参加者はリレ

掲げてスタンディングア

をしました。

トークやプラカードを

村上一(まこと)実行 結 障の充実、教験員の賃金アップ つこ立っ、ラー゙ 来市議)とともにあいさ 耳 身音地区委員長(安 ピール

島根県医労連は「看護 ナースウェーブ集会に県議ら にアピールしました。

める「ナースウェーブ集員増と夜勤改善などを求 前で医療・介護現場の人 た10日夕、JR松江 の日」(12日)を前にし 会」を開きました。白衣 看護師90人らが市民 心・安全の医療・介護が ない状況にあると述べ、 過密労働で働き続けられ さつで、 「勤務環境を改善し、 森山篤士委員長はあい 人手不足による

審議会長の池田一県議、純寿県議、同議連・政策 党議員連盟会長の五百川長の白石恵子県議、自民 村利 議、民主県民クラブ副会 日本共産党県議団の尾 成、 大国陽介の 連・政策 河県

ました。

せていこう」と呼びかけ 提供できるよう力を合わ

県健康福祉部の いさつしました。 部長らが参加し、 村県議は 毎 安食治外 年  $\dot{o}$ 

> 常時から必要な人員体制 症に備えるためにも、平害時の対応や新たな感染  $\mathcal{O}$ うに発生している自 き」と強調しまし 確保を国の責任で行う 然災

署名行動に取り組みまし 参加しました。 た。舟木健治松江市 ピール」を採択した後、 福祉を守り発展させるア 集会では 地域医療· 議

安



(写真左)